
Asegura Barbosa que sí hay denuncias por notarías irregulares
Miércoles, 11 de Marzo de 2020 22:22

Puebla, Pue.- El gobernador Miguel Barbosa Huerta, aseguró que su administración sí
presentó denuncias ante la Fiscalía General del Estado (FGE) ...
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